

La nuit aurait pu être tranquille sans ce chacal qui est venue se promener dans le camp en hurlant à gorge déployé autour de 3h00 du matin.

À ce sujet si vous avez du mal à entendre votre réveil le matin, je ne saurais trop vous conseiller l'acquisition d'un chacal!

En tout cas levé matinal pour moi autour de 6h du matin accompagné par un petit brouillard bien humide, puis ensuite petit déjeuner, démontage du camp et en route pour le plateau d'Etendeka à 5 heure de route vers l'intérieur et plus particulièrement vers Palmwag.

Pour y aller nous avons emprunté la Côte des Squelettes car c'est ici que les baleiniers au XIXème et XXème siècles venaient dépecer leurs prises... à vrai dire, il n'y a plus beaucoup de squelettes de baleines, ils ont été remplacés pour le moment par des épaves de bateau!



Sur la route nous avons rencontré quelques chacals mais rien d'autres, cette région est vraiment dépeuplée. Arrivée à Palmwag en début d'après midi, notre site est situé juste en bordure d'une zone où les éléphants viennent des fois se nourrir!

Palmwag est la fois un Lodge, un camping et une gigantesque concession qui nécessite 3 jours de voiture pour la traverser de part en part dans sa plus grande dimension (5500 km²). Cette concession est gérée conjointement par les communautés tribales qui y résident, le Ministère Namibie de l'environnement et le Save Rhino Trust.

Nous sommes donc allés l'explorer une nouvelle fois. Si précédemment nous avions rencontré lions, girafes, éléphants koudous, impalas, zèbres et même une fois un léopard, cette fois nous ne repartirons qu'avec des images de zèbres et girafes!

Retour au camp un peu dépités... mais il reste encore plein de jours!